

Chaque semaine, le même terrible constat ! Les accidents de la route sont quotidiens, et laissent à chaque fois, des victimes dans le désarroi le plus total. Par définition, un accident arrive soudainement et personne n'est préparé à ce que l'on pourrait appeler « l'après accident ». Pour les victimes blessées, ou les proches endeuillés, commence alors un long combat avec les assurances et la justice. Les dossiers sont parfois traités des années plus tard, alors que le besoin est immédiat. Pour éviter aux victimes, les tracasseries administratives et les aider à faire valoir leurs droits, Victimes et Avenir intervient gratuitement auprès de ces personnes désemparées. Appréhender les dangers de la route, comprendre et prévoir les risques et les conséquences de l'accident car un accident n'arrive pas qu'aux autres, c'est la MISSION que Victimes et Avenir tente de mener chaque jour.

- ✚ Terrible sortie de route dans le Roannais : trois morts. D'après les premières constatations, une Peugeot 5008 a effectué une violente embardée dans une courbe à gauche au cours de laquelle elle a percuté et sectionné un poteau en bois. Article publié le 26 novembre sur [Le Progrès](#).



- ✚ Une personne est décédée, vers 4 h du matin, ce 26 novembre 2023, sur la départementale D438 à hauteur de Marmouillé. L'accident a eu lieu sur l'axe entre Gacé et Sées, un seul véhicule est impliqué dans ce sinistre. Article publié le 26 novembre sur [France Bleu Normandie](#).

- ✚ Landes : un motard de 70 ans décède dans un accident de la route. Malgré l'intervention des secours, l'homme n'a pu être réanimé. Il a été retrouvé mort à proximité de son engin, sur une route près de Siest. Article publié le 26 novembre sur [Sud-Ouest](#).
- ✚ Seine-et-Marne : il tente de doubler, une femme grièvement blessée dans l'accident. Deux personnes ont été blessées dans une collision frontale, ce samedi 25 novembre 2023, à Doue. Une erreur de conduite serait à l'origine de l'accident de la route. Article publié le 26 novembre sur [La République de Seine-et-Marne](#).



- ✚ Un homme de 45 ans tué dans un accident de la route à Marignac-Laspeyres en Haute-Garonne. Une sortie de route a été fatale à un homme de 45 ans, samedi soir, à Marignac-Laspeyres, non loin de Martres-Tolosane dans le sud de la Haute-Garonne. Article publié le 26 novembre sur [La Dépêche](#).
- ✚ Trois personnes sont mortes dans un accident de la route, ce dimanche 26 novembre, à Saint-Symphorien-de-Lay, dans le sud de Roanne. Un dramatique accident de circulation tue trois hommes d'une trentaine d'années sur la route de Croizet-sur-Gand, à Saint-Symphorien-de-Lay dans la Loire, ce dimanche 26 novembre à la mi-journée. La voiture a fait plusieurs tonneaux avant de s'immobiliser mais les trois hommes n'ont pas survécu à l'accident. Article publié le 26 novembre sur [France Bleu St Etienne Loire](#).

- ✚ Yonne : trois morts dont deux enfants dans un accident de la route à Gisy-les-Nobles. Un accident a eu lieu sur la RD23 à Gisy-les-Nobles, près de Pont-sur-Yonne, ce vendredi 24 novembre 2023. Trois personnes sont mortes à la suite d'un choc frontal entre une voiture et un camion, dont deux enfants. Article publié le 24 novembre sur [France Bleu Auxerre](#).
- ✚ Un accident de la route fait quatre victimes près d'Aumale. Vers 11 h sur la D236 à Criquiers près d'Aumale, un véhicule a fait une sortie de route, après avoir évité un autre véhicule faisant quatre victimes. Article publié le 22 novembre sur [Actu Normandie](#).



- ✚ Un homme de 32 ans meurt dans un accident de la route près de Pontarlier. Ce samedi 25 novembre vers 17 h 30, un accident de la route mortel a eu lieu dans le Haut-Doubs, sur la route entre Les Alliés et Les Gras. L'automobiliste, qui conduisait une voiture sans permis en direction des Gras, était en arrêt cardiorespiratoire à l'arrivée du véhicule de secours des sapeurs-pompiers et d'une ambulance. L'homme de 32 ans, originaire du département, est décédé sur place. Les circonstances du drame ne sont pas connues. Article publié le 25 novembre sur [L'Est Républicain](#).
- ✚ Dans les Côtes-d'Armor, un homme de 30 ans perd la vie dans une collision entre deux voitures. Un dramatique accident de la route a eu lieu dans la commune de Bobital (Côtes-d'Armor), sur la

départementale 793, vers 0 h 50, dans la nuit du vendredi 24 au samedi 25 novembre 2023. Âgé de 30 ans, le conducteur de l'une des deux voitures impliquées a perdu la vie. Article publié le 25 novembre sur [Ouest-France](#).

Chaque accident est un drame et une épreuve en devenir. Pour lutter contre l'isolement et vous aider à vous battre pour obtenir une reconnaissance, des aides, des indemnités, ne restez pas seuls, Victimes et Avenir peut vous aider. Nous n'inventons rien, chaque jour, les accidents de la route se retrouvent dans les rubriques « faits divers » des presses nationales et régionales. Pourtant ce ne sont pas des faits divers, mais de véritables drames humains qui se jouent et des vies qui basculent en quelques secondes. Les articles de presse relatent des faits, mais qui pense à prévenir les victimes qu'elles peuvent être aidées dans le chemin de croix qui s'ouvrent devant elles ? Ces victimes connaissent-elles seulement l'existence de notre association ? Savent-elles que nous pouvons les aider ? Personne n'est là pour les informer de notre existence ! Et pourtant !